

Un nouveau tracteur au lycée agricole de Thiérache

FONTAINE-LES-VERVINS

Mardi 16 février, le lycée agricole de Thiérache (LEGTA) a eu le plaisir d'inaugurer un tracteur mis à disposition des élèves par la société KUBOTA. Une entreprise japonaise qui fabrique ses tracteurs à Bierne, dans la région de Dunkerque.

FRUIT D'UN PARTENARIAT

« Ce tracteur pédagogique est mis à disposition de l'établissement pour 3 ans et servira aux élèves pour apprendre la conduite. Il permettra aussi de réaliser des TP (travaux pratiques) de mécanique

agro-agricole. Tout bêtement, on simule une panne et les élèves doivent brancher la valise, l'identifier et réparer », explique Henry-Louis Bourgois, directeur du lycée agricole. D'une valeur de 80 000 €, le tracteur est mis à disposition de l'entreprise dans le cadre d'un partenariat gagnant-gagnant : elle permet à l'établissement d'éviter de déboursier de l'argent pour louer une machine supplémentaire et profite également à la marque en faisant connaître ses machines et technologies. Car les élèves du lycée, en devenant agriculteurs, deviennent aussi... de futurs acheteurs de tracteurs !

Xavier Hénocq



Toute une délégation de l'entreprise KUBOTA a fait le déplacement pour une remise symbolique des clés de l'engin au directeur du lycée agricole.